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EU LEIO O JORNAL DAS MONTANHAS

O casamento do príncipe
rejuvenesce a "Família Real"

Uma das festas mais badaladas dos últimos tempos, estima-se que
dois bilhões de telespectadores em todo o mundo tenha acompanhado
o casamento do príncipe, um evento que movimentou a mídia global,
Willian e Kate devem ter batido Record de badalação em todo o mundo
se não ocorreu devem ter chegado bem próximo.

O casamento do príncipe Willian e da plebeia Kate atraiu os olhares
do mundo, com um diferencial usado por muitas empresas e entidades
que faz eventos grandiosos, usam o glamour da festa incluindo especi-
alistas do mundo da moda, gastronomia, turismo, realeza, os jornais.
Mas,  analisar esse evento com um olhar mercadológico, percebemos
que se trata de um espetáculo que pela grandeza se torna essencial-
mente midiático e praticamente com o custo muito baixo, poderia até ter
um investimento forte pelo retorno que traz.

Esse casamento era tudo que a família real precisava. Um casal jo-
vem, educado, bonito, feliz, rico, elegante, simpático e com histórias de
vida exemplares é tudo que a marca Realeza Inglesa precisa. Marca
essa que, certamente, necessitava de um impulso rejuvenescedor, haja
vista que muitas pessoas ainda associam a realeza britânica a escânda-
los extraconjugais de Charles e Diana, ou às tendências estéticas um
tanto quanto piegas.

Após a trágica morte de Lady Di há quase 15 anos, nunca mais a
família real foi vista como marca admirada. A princesa Diana era um
ícone da elegância, da filantropia, da boa-mãe e, certamente, era uma
figura-chave em trazer para a marca da monarquia britânica uma imagem
mais amigável, admirada e benquista por todos. Porém, chegou o dia
em que o primogênito de Diana se casa. Ou seja, todos aqueles atribu-
tos de admiração e de exemplos de família são resgatados, para o bem
da marca monarquia inglesa.

Disseram alguns especialistas que o casamento real injeta, de manei-
ra indireta, cerca de US$ 2 bilhões na economia britânica. Com isso,
grandes marcas globais participam do evento, para serem vistas pelos
olhares ávidos de todo o planeta, e acaba acontecendo o que comentei
na segunda parte do segundo parágrafo.

O casamento real também ganha um holofote diferenciado nas redes
sociais, como nos Trend Topics do Twitter. Aliás, o uso do microblog
pelos convidados durante a cerimônia foi terminantemente proibido.
Independentemente da obediência a essa regra da etiqueta digital, o
fato é que a cerimônia movimenta a mídia e a opinião pública de todo o
mundo, com inevitável impacto na marca "Família Real".

Francisco
Alexandre
Sampaio,
Drogaria
Sampaio,

Fone:
3331-7029
Baixada

Manhuaçu

Ao Jornal das Montanhas

Minha mãe está tentando localizar as cole-
gas que estudaram com ela na Escola Normal
Oficial de Manhuaçu e se formaram em 1961
para se reunirem em uma confraternização.
Para tanto, acreditamos que a nota no jornal
será de grande utilidade.

ATENÇÃO PROFESSORAS FORMADAS
EM 1961 NA ESCOLA NORMAL DE MANHUA-
ÇU. ENTREM EM CONTATO COM LÚCIA: (31)
3227-9642 - BH

Atenciosamente,
Laura Marques Martins
(31) 9254-1182
Nextel: 55*81*62938
lauram_martins@yahoo.com.br
martins.laura@gmail.com

Ao Jornal das Montanhas

Gostaria de agradecer ao pessoal do jor-
nal pela matéria sobre o município de Lu-
isburgo, precisamos mesmo que os ór-
gãos de imprensa informe o povo, caso
contrário os políticos passam despercebi-
dos e depois vem dizer que estão gover-
nando bem.

Os eleitores bem informados podem
usar o seu direito do voto com mais certe-
za de escolher certo seus governantes.

Agora vamos ver até quando vai ficar essa
enrolação, afinal dizem que o governo do
estado e governo federal só aprovam obras
quando tem toda a verba, por isso não dá
para entender essa paralisação da obra tra-
zendo transtorno ao povo de Luisburgo.

Paulinho da Gameleira
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Alzira e a justiça

“A vereadora Alzira foto, ago-
ra luta para não ser presa, já que
seus processos estão ganhan-
do velocidade, saiu uma conde-
nação e ela entrou com recurso,
mas para alguns advogados
que acompanham seu proces-
so, acham que a qualquer mo-
mento sairá sua condenação, di-
ficilmente ela poderá se candi-
datar e mesmo que a justiça atra-
se com certeza o povo a repro-
vará nas urnas. A justiça preci-
sa ser feita, para que os corruptos sejam expurgados do meio
político, as cidades passadas a limpo e os honestos precisam
olhar o futuro de nossos filhos e netos e os eleitores esco-
lher melhor os representantes” Disse Zezinho do Berra Onça

A justiça é tão lenta que ao invés de inibir políticos a não
cometer irregularidades parece que incentiva, pois é um cri-
me que só cresce no Brasil.

Gedival Breder e os professores

O vereador Gedival Breder era
muito querido por muitas pro-
fessoras, só que após o concur-
so, muitas perderam seus car-
gos. E aí, meu amigo, a orelha
do vereador passou a queimar.

Pré candidatos

Manhuaçu está sem nomes
para disputar a eleição de prefeitos de 2012, digo lideranças
capazes de aglutinar o povo. Todos os pré candidatos que
falaram por aí até o momento dependem de seus padrinhos.
Os vereadores são os piores, o que eles poderiam fazer, o
povo sabe que não o farão e o dinheiro não virá para a prefei-
tura de Manhuaçu, sem boas obras os políticos ficarão des-
prestigiados.

 Onde esta o SAAE?

Será que os vereadores de Manhuaçu não conhecem o
SAAE, ou deixaram o dito pelo não dito, há se o povo tivesse
voz na câmara de Manhuaçu.

Rodoviária de Manhuaçu

E aí gostaria de saber como fica o problema da rodoviária,
vão fazer valer a lei promulgada pelo prefeito, ou será mais
uma lei daquelas que não pegam. Manhuaçu necessita de
muitas obras importantes e de custo elevado, a mudança da
rodoviária mesmo é uma delas e não é proibindo isso ou
aquilo que se resolvem.

Nova linha de crédito para cafeicultores

Em atendimento a uma reivindicação das Comissões de
Café da CNA (Confederação da Agricultura e Pecuária do
Brasil) e da FAEMG (Federação da Agricultura e Pecuária do
Estado de Minas Gerais), o governou abriu uma linha de
crédito especial que vai permitir que os cafeicultores refinan-
ciem dívidas de empréstimos bancários. Foram direcionados
R$ 300 milhões do Funcafé (Fundo de Defesa da Economia
Cafeeira) para a nova linha de financiamento.

Segundo o presidente das Comissões de Café da CNA e

FAEMG, Breno Mesquita, a principal novidade é a possibili-
dade de o cafeicultor usar parte dos recursos para adquirir
opções no mercado futuro e, assim, travar os preços do pro-
duto pelos próximos cinco anos, em valores acima do custo
de produção. Cada produtor poderá contratar até R$ 200 mil,
a juros de 6,75% ao ano. O financiamento deverá ser pago em
até cinco anos. A primeira parcela vence em setembro de
2012. Conforme informações do Ministério da Agricultura,
terão acesso ao financiamento os cafeicultores com saldo
devedor de financiamentos utilizados exclusivamente na la-
voura do grão. Os recursos da linha especial não poderão
ser utilizados para pagamento de débitos de linhas de inves-
timento e pré-comercialização, bem como de saldos devedo-
res de outras renegociações, incluindo o Pesa (Programa
Especial de Saneamento de Ativos) e a securitização.

Restaurante Popular de GV pode fechar

O Presidente da Câmara de
Vereadores,  uma reclamação
que irritou os membros da
casa. De acordo com as in-
formações contidas em um
documento, a empresa res-
ponsável pelo fornecimento
da comida no restaurante
popular não recebe há 5 me-
ses. Segundo Heldo Armond,
a situação é preocupante,
pois mais de mil pessoas ali-
mentam diariamente no local
se o restaurante fechar as
portas vai ser um prejuízo
grande para todos eles.

Prefeituráveis em GV

A disputa será fácil nas próximas eleições na cidade de
Governador Valadares, a oposição irá ganhar facilmente, dito
isso pelo cenário que se encontra a cidade pela atual admi-
nistração, Elisa Costa, não é de inteira responsabilidade da
prefeita, muito mais pela atual situação financeira das prefei-
turas, certo dizer também que para uma CRISE nada melhor
que um bom administrador. Sendo fácil as próximas eleições,
o que complica agora é a disputa interna entre o vereador
Maurício Morais, Dr. Augusto Barbosa e o ex-prefeito Mou-
rão (deputado estadual), a boca miúda diz que estão se pe-
gando. Para salvar a administração atual se apresenta o em-
presário Hélio Gomes como possível candidato da atual situ-
ação, ai a situação começa a melhorar.

Maurício Morais Dr. Augusto Barbosa

Dep. Estadual Mourão Dep. Estadual Hélio Gomes

SAAE presta esclarecimento
na Câmara Municipal

A Câmara Municipal de Manhuaçu em mais uma seção ordinária,
recebeu no dia 19/04,o diretor do SAAE Gentil Pazelli e  sua equipe
administrativa e demais funcionários para dar esclarecimento sobre
os trabalhos da autarquia nesta gestão. Petsleysano pregoeiro do
SAAE relatou que a mesma se matém com recursos próprios com
autonomia parcial, pois os grandes projetos dependem de verbas do
governo estadual e federal. Quanto às ligações de água e esgoto ele
disse: “Nós temos 25. 589 ligações ativas fazemos 54 ligações de
água ao mês e 52 ligações de esgoto. Não temos racionamento de
água, a não ser que exista risco de contaminação  ou por causa de
desastres naturais, o que dificulta o melhor funcionamento para
melhor atender a população é a inadimplência”. Fabrício engenheiro
do SAAE, falou dos gastos com a barragem da Adutora do Córrego
São Sebastião que atenderá Vila Nova e Vila Cachoeirinha que será
R$ 200.000 00, trazendo o aumento  100 milhões de litros de água
por mês, sendo que dos 8 mil metros dois mil  já foram concluídos.
O vereador Fernando questionou sobre quem teria feito os estudos
para a implantação da barragem e ele esclareceu;  “O SAAE possui
uma equipe de técnicos e engenheiros,  estivemos  examinado no
início de 2010 e começamos as obras no meio do ano”. E quanto a
liberação de verba para qualquer tipo de projeto ele falou que a Caixa
Econômica Federal é bastante rigorosa exige que se faça um proces-
so licitatório e antes os engenheiros da Caixa vão fazer a vistoriar, só
depois do parecer desses profissionais é que liberam o dinheiro.

Vereadora Imaculada avaliou como
positivo os esclarecimento do SAAE

Gentil Pazelli Diretor do SAAE deixa claro para os presentes
que. “Os trabalhos do SAAE estão em um nível maravilhoso, os
projetos estão surgindo. As obras estão sendo feitas, é para mim
uma satisfação estar aqui nessa casa legislativa para dar esclareci-
mento do que o SAAE está fazendo hoje, o que o SAAE pode, e irá
fazer amanhã. Só tenho que agradecer a Deus por essa oportunidade
de estar mostrando a nossa dignidade, honestidade o nosso traba-
lho”. Conclui Gentil

A vereadora Maria Imacula-
da Dutra avaliou como positiva
a participação do SAAE na Câ-
mara de Manhuaçu; “Gostei de
ver a humildade a serenidade , a
tranqüilidade a documentação, o
setor de Departamento pessoal
apresentando suas arrecadações,
suas despesas. Achei muito vá-
lido o final de tudo isso, tem al-
guém dentro da instituição que-
rendo enlamear o nome dela , é
muito fácil sujar o nome do
SAAE porque talvez mais a fren-
te comecem a fazer  o que já fi-
zeram em anos anteriores . Al-
guém que ah! vamos fazer uma
campanha para vender o SAAE
como já tentaram vender. Então
eu acho que é isso aí, não tem
outra coisa acontecendo. Acre-
dito que o único erro do Diretor
do SAAE e erramos na Prefei-
tura é não termos uma comissão
de avaliação funcional para es-
tar avaliando funcionários que
não querem trabalhar. Na próxi-
ma reunião  eu devo apresentar
um projeto de lei que funcioná-
rio que não sabe,não quer traba-
lhar deve ser banido do serviço
público do município. Acredito
que o diretor do SAAE deve es-
tar prestando essas informações
periodicamente, a população
tem que tomar conhecimento.
Manhuaçu cresceu muito  até de
uma forma desordenada . Estou
satisfeita e acredito que o pre-
feito e eu hoje vamos dormir
tranqüilos”. A vereadora fala do
medo de ficar sabendo de qual-
quer coisa  nessa casa onde te-
nha desvio de dinheiro público,
roubalheira como já vimos no

passado e que infelizmente
nunca foram processados e con-
denados. Que a administração
vem trabalhando com muita se-
riedade, o Prefeito mostrando
que sabe trabalhar com pouco
dinheiro, que todo mundo sabe
que a arrecadação do município
caiu, ela diz; “Agora os que que-
rem fazer com que seja diferen-
te são aqueles que querem to-
mar o poder a qualquer custo,
um grupo de pessoas que já pas-
saram por aqui roubaram o mu-
nicípio e hoje instigam os funci-
onários na rua a fazer motim
contra o município. Então que
fiquemos tranqüilos, está tudo
certo, o que foi mostrado aqui
pode ser mostrado em qualquer
lugar de Minas Gerais, no Fó-
rum de Manhuaçu, na Promo-
toria Pública, para o Juiz, para
o Desembargador. Problemas
existem mas estão sendo
resolvidos,estão fazendo inves-
timentos para o futuro é isso que
me alegra.

Diretor do SAAE Gentil Pazelli
conta como estão os trabalhos
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CANTINHO DE FÉ
DIGNO É O

TRABALHADOR
DO SEU SALÁRIO

de Álvaro César Pestana

Este texto foi extraido do livro "Provérbios do Homem-
Deus" Copyright © 2003 Editora Vida Cristã. Reprodu-

zido com a devida autorização.

Judas Iscariotes não gostou do "salário" que recebeu
por trabalhar com Jesus. Ele era um daqueles que pensa-
va que "a piedade é fonte de lucro" (1 Timóteo 6.5). Ele
queria enriquecer. Quando percebeu que não iria fazer
fortuna como "tesoureiro do reino de Jesus" pediu de-
missão. Pelos três anos de serviço "inútil" de pregação
do evangelho, ele exigiu uma "indenização" de trinta
moedas de prata, o preço que se conseguia pela venda
de um escravo.

Judas não passou nenhuma necessidade física en-
quanto foi enviado por Jesus para pregar o evangelho:
todos os obreiros recebiam cama e comida nas cidades
onde pregaram. Mas Judas certamente achava que era
pouco. Ele provavelmente pretendia ganhar como um
funcionário do alto escalão e não viver como um "bóia-
fria". Não havia contentamento naquele coração.

O provérbio que vamos estudar ensina aquilo que Ju-
das não quis aprender. Qualquer obreiro ou discípulo
que não aprender esta lição pode estar cometendo o
mesmo erro de Judas: pode estar comprando sua própria
sepultura (Mateus 27.3-10).

RECEBER O QUE MERECE E
MERECER O QUE RECEBE

"Digno é o trabalhador do seu salário" (Lucas 10.7) é
um dito de Jesus dirigido aos obreiros do evangelho. Os
doze apóstolos foram encaminhados à missão em Israel
com este ditado (Mateus 10.10)42. Os setenta receberam
a mesma recomendação (Lucas 10.7). Paulo citou duas
vezes este dito, uma vez fazendo referência à sua pessoa
e aos obreiros em geral (1 Coríntios 9.14) e outra vez
falando especificamente sobre os bispos da igreja (1 Ti-
móteo 5.18)44.

A forma como o ditado aparece em Mateus 10.10 é um
pouco diferente da que ocorre nos outros textos: "Digno
é o trabalhador do seu alimento". O uso do termo "salá-
rio" (em Mateus 10.10) ou "alimento" (em Lucas 10.7)
não altera o sentido básico do provérbio.

O sentido deste provérbio é duplo: o obreiro vai rece-
ber o que merece e o obreiro vai merecer o que recebe. Ele
vai receber o que merece no sentido de sua segurança pes-
soal: ele não vai morrer de fome. Ele vai merecer o que rece-
be no sentido de que não há vergonha nenhuma em ser
sustentado: ele é um homem honrado e digno. Ele merece.
Assim o Mestre fala aos obreiros de segurança e honra,
ligadas ao sustento que recebem por pregar o evangelho.

SEGURANÇA

"Preocupe-se com a pregação e não com a provisão".
Este é o sentido das instruções dadas por Jesus aos
missionários (Mateus 10.9-11; Lucas 9.3-4) sobre o que
não levar na viagem missionária (Marcos 6.8-10; Lucas
9.3-4). Não era necessário levar suprimentos ou dinheiro:
Deus iria cuidar de tudo. Como? Eles deviam aceitar a
hospitalidade e sustento temporário de uma família da
comunidade visitada. Eles anunciavam a aproximação do
reino de Deus e nesta qualidade deviam ser sustentados
pela comunidade de ouvintes "porque digno é o traba-
lhador do seu salário" (Lucas 10.7). O obreiro precisa ter
fé em Deus e confiança no valor de sua mensagem para
deixar por conta de Deus e da importância da mensagem
a garantia de sustento.

 Jesus foi sustentado pelos que o seguiam (Lucas 8.1-
3). Paulo recebeu ajuda (Filipenses 4.10-20) e salário das
igrejas (2 Coríntios11.8). Os evangelistas itinerantes do
fim do primeiro século eram auxiliados materialmente em
seu trabalho (3 João 6). Este provérbio de Jesus recomen-
da ao obreiro uma postura de fé para que confie no supri-
mento, sustento e alimento que Deus vai providenciar.

Leia com a maior atenção pois você
pode ter que pagar até R$ 1.300,00

VENCIMENTO DA CARTEIRA DE HABILITAÇÃO, NOVAS REGRAS!!!
Foi criada uma lei, na mesma

época em que foi criada a lei
seca, que só pode ser renova-
da a carteira durante o prazo de
no máximo 30 dias após o ven-
cimento da mesma.

Após este prazo, a carteira
é cancelada automaticamen-
te, e o condutor será obriga-
do a prestar todos os exames
novamente: psicotécnico, le-
gislação e de rua, igualzinho
a uma pessoa que nunca ti-
rou carteira. Esta lei não foi
divulgada como a lei seca e
mais de 3.000 pessoas só na
cidade de SP no mês de ou-
tubro de 2008, perderam suas
carteiras de habilitação e te-
rão de repetir todos os exa-
mes. Fiquem atentos quanto
ao vencimento de sua CNH.

Só por alto, fora a multa,
para tirar novamente a CNH,
fica por volta de R$ 1.200,00
e leva mais ou menos de 2 a 3
meses, isso se você passar
por tudo da 1ª vez.

As mudanças começaram
a valer no dia 1º de janeiro de
2011. Serão incluídos novos

conteúdos, além de uma
nova carga horária.

O Diário Oficial da União
(DOU) publicou (22/11/2008)
uma resolução do Conselho
Nacional de Trânsito (CON-
TRAN), que altera as regras
para quem vai tirar a carteira
de motorista.

Entre as mudanças está a
carga horária do curso teóri-
co que vai passar de 30 para

45 horas aula e a do prático,
de 15 para 20 horas
aula.Serão incluídos novos
conteúdos, como as conse-
qüências da ingestão de be-
bidas alcoólicas e cuidados
especiais com motociclistas.

As mudanças começaram
a valer no dia 1º de janeiro de
2011.Quem já tiver iniciado o
processo antes disso ainda
vai pegar as regras antigas.

ALÉM DISSO

 Providenciar com urgên-
cia a retirada do plástico e
trocar o extintor por um
cheio.

Mais uma regulamentação
- sem a devida divulgação!!!!

Agora é norma do CON-
TRAN e dá uma multa de
R$ 127,50 para quem for
apanhado fora da lei : O ex-
tintor de fogo obrigatório do
carro tem que estar livre do
plástico que acompanha a
embalagem.

Tire a embalagem plásti-
ca e deixe o acesso ao extin-
tor livre.

Não esqueça, se um poli-
cial rodoviário, estadual ou
federal parar seu carro e ve-
rificar que o extintor está
protegido pelo saco plásti-
co- ele vai te autuar - 5 pon-
tos na carteira; e você só se-
gue viagem após tirar o plás-
tico, desde que o bendito
extintor esteja com a valida-
de em dia (e mais os tais R$
127,50 ).

As quadrilhas já usaram vários jornais da capital e interior para publicar anúncios para
enganar pessoas, geralmente apresentam propostas excelentes e ao receber a ligação dos
interessados colocam dificuldades pedindo 3 fiadores que ganham R$ 8 mil reais, a pessoa
interessada dificilmente vai conseguir e aí é apresentado o golpe, dizendo que há um outro
método em que a pessoa pode conseguir o empréstimo dizendo que é o seguro no valor de
10% do valor do empréstimo e apresenta uma conta onde a pessoa acreditando deposita e
aí só fica sabendo depois que o referido empréstimo não se realiza.

.
ORIENTAÇÕES PARA PRECAVER-SE DE FRAUDES:

1) Desconfiar de operações nas quais existam aspectos "misteriosos" e/ou o propo-
nente alegue confidencialidade ou outras desculpas para manter escondidos ou sonegar
detalhes.

2) Desconfiar de operações apresentadas como "exclusivas", para poucos, ou "inédi-
tas".

3) Desconfiar de operações onde alguém peça dinheiro adiantado em troca de qual-
quer coisa ou com qualquer desculpa. Não confie em simples documentos/informações
entregues pelos proponentes.

4) Desconfie de telefones portáteis (antigos Vésper), que não tem como rastrear o as-
sinante, dificultando a localização e identificação dos golpistas; ou ligações atendidas por
mensagem automática para que haja posterior retorno.

5) Às vezes o objeto da fraude é a simples coleta de informações que serão depois
usadas para aplicar golpes a terceiros, utilizando seus dados. Assim, trate as informações
com muito cuidado, não as fornecendo a desconhecidos.

É importante que as pessoas lesadas pelos falsários procurem uma delegacia e
registrem um boletim de ocorrência.

Comunicado especial sobre anúncios
O Jornal das Montanhas vem a público esclarecer

seus leitores  sobre anúncios oferecendo empréstimos
com prazo longo e juros baixíssimos.
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Histórias que o povo conta

Casa de Cultura
A casa de Cultura teve o prazer de apre-

sentar o Maestro Nhemias, este manhua-
çuense que esteve andando pelo Rio de
Janeiro. E agora veio se juntar a nós, para
nos prestigiar. Ele é especialista em Coral,
mostrou sua bela voz, cantando “Solo Mio”
e depois “Torno Sorriento”, acompanhado
do músico Zezinho que muito tem contri-
buído com as festividades de Manhuaçu
exibindo suas eximias execuções.

O salão estava muito bem ornamentado.
Ao fim da cantata do Maestro, Silvia Car-
valho fez uso da palavra: “Caros amigos, a
vida é formada por sensibilidades e sonhos.
A arte faz parte da vida, que representa algo
mais do que simples momentos. Vidas que
relatam histórias que encobre sonhos. So-
nhos que realizamos com o passar dos tem-
pos. A pintura tornou-se parte da minha
vida. Gostaria que vocês sentissem o quan-
to é importante a realização de um sonho. É
como se desde um sono e abrir a janela e
descobrir um jardim que necessita de ser
fecundado. É como estar aqui hoje e relem-
brar com carinho os primeiros traços que
coloquei numa tela. Iniciei a pintura com a
face de Jesus Cristo, que me iluminou nos
caminhos da arte. Logo que a Casa de Cul-
tura me ofereceu esta oportunidade, fiquei
extremamente feliz e aceitei, com certo re-
ceio confesso, mas a alegria foi maior que o
meu medo. Acreditei-me, dei toda a devo-
ção para chegar ao objetivo desejado que
era oferecer a todos, um pouco da minha
vida. Finalizando não poderia deixar de lem-
brar  da minha primeira educadora, foi mi-
nha irmã Dalva, em oração,  apresento-a
toda minha gratidão. Agradeço também ao
Celso, Dulce, e a minha família, que com
paciência e carinho me apoiaram. Agrade-

ço ainda, de um modo especial, esta Casa
de Cultura, na pessoa de D. IIza que está me
proporcionado esta oportunidade junto com
todos vocês.  Quero dedicar esta exposi-
ção, a todas as pessoas homenageadas em
cada quadro aqui exposto. “ Obrigada!”

 Também fez uso da palavra a outra artis-
ta que se encontrava presente, MARIA
Maria, pseudônimo Maria Terezinha Carva-
lho. “Agradeço a oportunidade de mostrar
minhas obras aqui, graças a bondade da D.
IIza Campos, pessoa de grande visão no
campo político e cultural. E é por isso que
está ocupando esse cargo que requer gran-
de responsabilidade. Na opinião das artis-
tas, a prata da Casa é D. IIza Campos, uma
figura de grande importância, abrindo as
portas e formando o hábito de apreciar o
que é belo em todos os campos da arte. Obri-
gada”.

Na abertura da exposição quem cortou a
fita de entrada foi o filho de Maria Maria,
tendo assim dado inicio ao evento proporci-
onando aos presentes o ensejo de aprecia-
rem a bela amostra dos quadros de Silvia e
Maria Maria. Alyson Campos Sad foi convi-
dado a descerrar o primeiro quadro.

 “As mais lindas
coisas da vida, não
podem ser vistas,
nem tocadas, mas
sim sentidas pelo

coração.”

“Se você quer mudar
tudo, basta mudar a

sua atitude.”

“Pode-se cortar
todas as flores, mas
não se pode impedir
o retorno da prima-

vera.”

 “Espere o melhor,
prepare-se para o
pior e aproveite o

que vier.”

“Para encontrar um
amigo, devemos

fechar um olho. Para
conservá-lo, devemos

fechar os dois.”

“Quando a gente
pensa que sabe todas
as respostas, vem a
vida e muda todas

as perguntas.”

“Temos duas orelhas
e uma só boca,

justamente para
escutar mais e falar

menos.”

“A vida nos oferece
4 sentidos: Amar,

Sofrer, Lutar e
Vencer. Quem ama

luta,
quem luta sofre,

quem sofre
vence…por isso ame
muito, sofra pouco e

lute sempre.”

“Não deixe o medo
de errar impedir que

você jogue.”

“O valor das coisas
não está no tempo

em que elas duram,
mas na intensidade
com que acontecem.

Por isso existem
momentos inesquecí-
veis, coisas inexpli-

cáveis e pessoas
incomparáveis.

Contam que uma família numerosa e res-
peitada na região da Zona da Mata perdeu
o principal, “A fé em Deus”. Passaram a
blasfemar, xingavam  o tempo todo. Dentro
de pouco tempo essa família começou a
desmoronar. Passaram a brigar entre si, o
chefe da casa e mais três filhos enlouque-
ceram, um dos filhos suicidou-se, o outro
matou a esposa que ainda amamentava.
Dizem que o leite da mulher já no caixão
jorrava enquanto que a filhinha do casal
chorava de fome. Contam também que a
filha casula ainda vive, mas que é acometi-
da de surtos de loucura.

Depois do ocorrido a casa ficou aban-
donada por um tempo, os vizinhos ouviam
conversas, era como se tivesse alguém la-
vando  louça. Até que essa casa e outra ao
lado foram ocupadas. Os  novos morado-

res não sabiam que a casa era assombrada.
Certo dia Madalena levantou-se para ir ao
banheiro, ao sentar-se no vaso sanitário,
ouviu um barulho como se tivesse caído
um armário cheio de vasilhas. Madalena
interrompe o que estava fazendo, correu e
olhou da fresta da porta.

As luzes da casa vizinha estavam apa-
gadas, de repente aparece um vulto de uma
mulher de branco com os seios a mostra e
o leite jorrando,  espirando em seus olhos
pela fresta.  Madalena saiu correndo dei-
xando pelo piso o xixi que interrompera da
cozinha até o quarto. No dia seguinte con-
tou para a moradora da casa assombrada e
nunca mais quis olhar o que acontecia
quando ouvia barulho a noite vindos de
lá.  Mentira, verdade, vai saber.

JMl Marta R. Aguiar

Atendendo ao pedido de
Nicolina e dos moradores do
Bairro Matinha, em nossa re-
dação, fomos verificar o que
estava acontecendo. Conver-
samos com vários moradores,
que viram e reconheceram que
nosso Jornal é o meio de co-
municação mais sério e impar-
cial, onde poderiam estar rei-
vindicando diante do poder
publico melhorias para o mes-
mo. Falamos com o Sr. Bianor
da Silva, morador da Rua For-
taleza que nos disse: “Aqui
precisa ser feito o asfalto, rede
esgoto que não tem. Não ti-
nha como carro subir aqui, se
precisássemos de um táxi, o
taxista falava logo, lá não dá
para lavar. Depois de muito re-
clamarmos, eles vieram e arru-
maram. A Matinha está esque-
cida pelo Prefeito, ele só vem
aqui em época de política, isso
é uma coisa que eu afirmo e
todo mundo sabe, a reclama-
ção aqui é geral” Segundo o
Sr. Bianor, é prioritário que co-
loquem números nas casas
para que possam receber cor-
respondências, faturas de car-
tões de crédito e melhorem a
iluminação pública que é pre-
cária.

Bairro Matinha
reivindica melhorias

Falamos com Renata Cardo-
so, Elza Machado Oliveira
Freitas, Alcina de Alcântara
Cerqueira, Débora Narciso Sil-
veira e Antônia Lisboa da Sil-
va, que reclamam com unani-
midade, do lixo acumulado
causando mau cheiro e mui-
tos mosquitos, pois o SA-
MAL só varre e recolhe o lixo
uma vez por semana e levam
até onde o caminhão conse-
gue subir. Que coloquem lixei-
ras com colunas mais altas
para evitar que cães rasguem
as sacolas espalhando o mes-
mo nas ruas. Que asfaltem as
ruas,desentupa os bueiros da
Rua Treze de Maio, coloquem
mais orelhões e consertem os
que estão com defeito.

Abandono total

Bueiro entupido Rua Treze de maio - Bairro Matinha

Rede esgoto correndo a céu aberto,
Rua Roberto Moreira - Bairro Matinha

Morador Bianor da Silva
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 Eram todos muito uni-
dos, numa família muito
grande mesmo. As brinca-
deiras dos macacos eram
constantes e divertidas. As
cachorrinhas, então, uma
gracinha, todas branqui-
nhas e algumas com a ca-
beça cor de rosa!Havia a
família das cobras que não
se misturavam muito, es-
tavam sempre dormindo e
pareciam famintas o tem-
po todo.

O Urso marrom já estava muito velhinho e quase não saía de
seu cantinho, apesar de ainda participar das funções do circo.

Havia também os Elefantes que apesar de serem muito gran-
des, eram meigos e brincalhões.

Estavam sempre alcançando as coisas com suas trombas com-
pridas. Esta família tinha um filhinho, um Elefantinho cinza mui-
to engraçadinho. Já estava em treinamento para participar das
funções do circo. Toda vez que o traziam de volta para seus pais,
ele reclamava.

-Não quero ficar dando voltinhas no picadeiro
- E o que você quer fazer? Perguntou seu pai que todo dia ouvia

a reclamação do filho.
- Eu quero aprender a voar, papai, igual ao trapezista!
Nem preciso dizer que o papai Elefante quase caiu sentado ao

ouvir isto.
- Como você quer aprender a voar meu filho?
- Ora, aprendendo com o treinador.
- Filho, venha até aqui bem perto de mim e me ouça: Não quero

que você se aborreça com o que vou lhe dizer. Preste atenção: veja
o meu tamanho.

- Sim, papai, e daí?
- Você vai ficar do meu tamanho e levar as bailarinas em suas

costas. Vai ser muito forte e bonito. Com todo o peso que terá
será muito difícil pular de um trapézio para outro!

- Você quer dizer que serei gordo e não poderei voar?
- Não te chamei de gordo, mas nós, os elefantes, somos grandes

e fortes. Você já imaginou se o Macaco for carregar as bailarinas
nas costas?

O Elefantinho riu...
- Seria bem gozado e ele ficaria todo desmontado, coitadinho.
- Então, meu filho, o que te quero dizer é que nem sempre

podemos sonhar muito alto, acabamos num tombo. Porém se
deve sonhar dentro daquilo que poderemos ter condições de fazê-
lo. Cada um aqui tem sua família, e são adestrados dentro do que
eles podem fazer. Não fique triste! Um dia entenderá o que estou
dizendo.

O Elefantinho ficou todo amuado num canto pensando no que
havia ouvido. Teimoso que era, sem que ninguém percebesse,
entrou no picadeiro. Àquela hora não havia ninguém.

- Se não vou poder voar quando for grande, farei agora que sou
mais leve e menor.

Lá foi ele tentar subir a escada para chegar ao topo do trapézio
para voar.

É claro que não conseguiu subir na escada, mas derrubá-la.
Todos correram para ajudar o Elefantinho que estava embaixo

da escada.
O pai Elefante chegou e com sua força e tromba tirou-o de lá.
- Como você esta meu filho? Machucou-se muito?
- Mais ou menos papai. Acho que quebrei uma de minhas

pernas.
Veio o amestrador e medicou o Elefantinho, e ainda pediu des-

culpas por ter deixado a escada no caminho.
- Nunca esqueço de guardá-la, mas hoje me distraí, falava ele

para o dono do circo que estava muito bravo.
Já medicado e em seu cantinho, o Elefantinho pensava:
- Que tolo fui apesar da lição de meu pai. Se eu o tivesse

escutado não estaria com essa perna toda enfaixada.E a dor que
senti quando a escada caiu!

Às vezes queremos fazer alguma coisa diferente só porque
vimos outros fazerem. Podemos até fazer algo diferente, desde
que existam possibilidades para isso. Ouvir o conselho dos pais
ou avós e até mesmo de amigos é interessante. Assim adormeceu.
No outro dia seus amigos o visitaram.  O dono do circo também.
Deu-lhe uns tapinhas nas costas e disse:

- Meu caro Elefantinho, tenha mais cuidado, pois conto com
você para novas apresentações. Só você poderá fazê-lo com seu
tamanho e força. Portanto, se cuide, meu caro.

O Elefantinho ficou tão alegre e percebeu que ser grande e
gordo por natureza também serve para alguma coisa!

- Que voar que nada, vou ficar com minhas patas bem aqui na
terra.

É, meu amiguinho! Aprenda com o Elefantinho. Não queira ser
diferente. Seja você mesmo e sonhe bastante, mas com muito
cuidado!

O elefantinho que queria voar! Por Devair Guimarães
de Oliveira

Ator mineiro, de Manhua-
çu, é o primeiro brasileiro con-
vidado para o seminário “The
Stanilavski Sistem Today”, na
Rússia.

 Pela primeira vez na histó-
ria, um dos seminários de tea-
tro mais concorridos do mun-
do, o “The Stanilavski Sistem
Today”, realizado em Moscou,
contará com participantes bra-
sileiros. E um deles será minei-
ro, natural de Manhuaçu: o
ator Leonardo Horta, integran-
te da Cia. Lúdica de Teatro, com
sede em Belo Horizonte, foi
convidado especialmente
pelo russo Mikhail Chuma-
chenko, quando este veio à
capital mineira participar do

Ator de Manhuaçu, no seminário
“The Stanilavski Sistem Today”, na Rússia

Encontro Mundial das Artes
Cênicas (Ecum), no ano pas-
sado.  “O Leonardo, mais duas
brasileiras, uma do Distrito Fe-
deral e uma de Campinas, fo-
ram minuciosamente selecio-
nados pelo Chumachenko, em
sua ida ao Brasil”, diz o secre-
tário geral da Associação Tea-
tral da Rússia (AITA), Alla Zo-
rina. “Em um período curto de
tempo, todos os participantes
terão a oportunidade de se fa-
miliarizar com o ensino de um
grande pedagogo e diretor,
Stanilavski. Baseando seus
ensinamentos, podem traba-
lhar em diferentes tipos de te-
atro, de teatro psicológico para
o teatro do absurdo. Stanisla-
vski é universal”, completa
Zorina.

A viagem de Leonardo está

CHEQUER ADVOCACIA S/C
Advocacia Consultiva, Preventiva, Administrativa e Litigiosa

Dr. Alexander Chequer Ribeiro
OAB/MG 78.778

Dr. Daniel Saunders Rodrigues
OAB/MG 78.733

Rua Nudant Pizelli, 188, Centro (Morro da Raposa) Manhuaçu/MG.

Tel: 3332.1713 e 3332.1930

marcada para o dia 24 de abril.
Até 4 de maio, ele participa do
seminário. “É um valioso pro-
cesso de pesquisa para cada
participante, que vai nos per-
mitir formatar uma oficina para
dividir as experiências no Bra-
sil”, diz Leonardo Horta, que
lembra ainda da dificuldade em
interpretar textos do russo Sta-
nilavski em português: “ago-
ra teremos um contato direto
com sua obra. Seus textos são
traduzidos primeiro para o in-
glês e depois para o portugu-
ês e isso causa uma certa con-
fusão na interpretação”, expli-
ca.

Sobre Stanilavski : Con-
stantin Siergueieivitch Ale-
xeiev (Moscou, 5 de Janeiro
de 1863 — Moscou, 7 de
Agosto de 1938), mais conhe-
cido por Constantin Stanisla-
vski, foi um ator, diretor, peda-
gogo e escritor russo de gran-
de destaque entre os séculos
XIX e XX . Desde pequeno
Stanislavski tinha contato com
todos os tipos de artes, pois
nascera em família rica. Sua pri-
meira apresentação ocorreu
quando ainda tinha sete anos
em um teatro que seu pai man-
dara construir em sua casa.
Neste local, também conheci-
do como Círculo Alexeiev,
aconteciam vários encontros
com atores, diretores, músi-
cos, artistas plásticos conhe-
cidos. Após os casamentos na
família, esses encontros come-
çaram a ficar mais raros.

Em 1888, Stanislavski fun-
da a Sociedade Literária de
Moscou, no qual passa a es-
tudar a arte teatral com gran-
des personalidades da épo-
ca, como o diretor Fiédotov.
Este empreendimento não
teve muito sucesso, princi-
palmente no aspecto finan-
ceiro o que levou Stanisla-
vski a arcar sozinho com as
despesas.

Após trocar correspondên-
cias com Vladímir Ivânovitch
Niemiróvitch-Dântchenco
(1858 – 1943), escritor e pro-
fessor de arte dramática na Fi-
larmônica de Moscou; iniciou
no dia 22 de junho de 1897, às
14h; no Slaviánski Bazar (Mer-
cado Eslavo, nome de um res-
taurante), não só um conver-
sa histórica, mas um diálogo,
de um empreendimento, que
marcaria o teatro no século XX:
o Teatro de Arte (ou Artístico)
de Moscou Acessível a To-
dos, que depois passaria a ser
conhecido como o Teatro de
Arte de Moscou.

Foi neste local que Stanisla-
vski, durante anos, teve a opor-
tunidade de testar métodos e
técnicas no trabalho de prepa-
ração do ator. Muito desses
foram deixados de lado e ou-
tros aprofundados. Estes seus
estudos geraram o conhecido
“sistema” Stanislavski (como
ele mesmo o chamava).

Fotos: Cia. Lúdica

Leonardo Horta, Manhuacu, Moscou, Rússia, The Stanilavski Sistem Today

Leonardo Horta



7acesse: www.jm1.com.br1º de maio / 2011

O Jornal das Montanhas homenageia to-
dos os trabalhadores neste 1º de maio na
pessoa do Sr. Alair Ferreira residente à Rua
professor Silas Heringer Beco Vielas Vargas
nº 631 Engenho da Serra. Vendedor de algo-
dão. Em várias oportunidades vimos o Sr.
Alair em várias cidades, nas rodovias levan-
do a sua esteira cravadas de pacotes de al-
godão doce, entrando e saindo de várias ruas
vendendo ou não ele sempre volta e essa
regularidade que lhe dá o título de maior ven-
dedor de algodão doce da região e sabendo
de seu empenho empresários e entidades não
deixam de prestigiá-lo é normal ver nas inau-
gurações a presença do Sr Alair na distribui-
ção do algodão que todos adoram principal-
mente as crianças.

Quinta, sexta, sábado e domingo quatro
dias que valem pela semana, na segunda, terça
e quarta o Sr. Alair descansa, é aquela histó-
ria a produção compensa, em quatro dias ele
vende em torno de 800 pacotes de algodão

DIA DO TRABALHADOR
doce, nada mal em um mês R$ 3.200,00, todo
trabalho é digno e tem sua recompensa o que
vale é a dedicação, são 40 anos na batalha e
nem sempre foi assim. “Trabalhei muitos anos
no Rio e depois mudei para Manhuaçu, mas
as coisas foram bastante duras, houve mo-
mentos difíceis que deu vontade desistir, mas
persisti e depois as coisas melhoraram e hoje
sinceramente não faria outra coisa, a gente
faz com carinho pedindo a Deus, acho que é
por isso que gosto do que faço eu preparo o
algodão no sábado a noite e no dia seguinte,
às cinco horas levanta minha esposa e eu,
começamos a fazer o algodão, e vamos até
07h30min, 8 horas em seguida saio em cam-
po e chego a andar uma faixa de 18 a 20 qui-
lômetros por dia. Conta Sr. Alair

Sou muito conhecido, essa farmácia que inau-
gurou recentemente no Centro de Manhuaçu
eles me chamaram, fui chamado para estar dia
1º no campo de futebol do JK em Manhuaçu às
13 horas, vou estar lá fazendo a festa do algo-

dão doce.
Falando sobre o dia 1º de maio o Sr. Alair

disse: “O dia do trabalhador é um dia muito
feliz, muito alegre, dia de comemorar, de libertar,
se divertir, graças a Deus, sou muito feliz pelo
meu trabalho. Devemos  agradecer e pedir a
Deus para acabar essa violência que tem no
país”.

É um trabalho que acreditamos não encon-
trar muita gente com a disposição a enfrentar
andar 15 a 20 km todo dia, é o que muitos dizem
por aí, emprego todos querem, mas trabalho
são poucos. “Cobra que não anda, não engole
sapo, esse é meu trabalho, se não andar não
vendo, tem gente que faz, mas muita gente não
tem coragem para esse trabalho”. Explica Sr.
Alair

Em suas considerações finais o Sr. Alair dis-
se: “Eu gostaria de dar os parabéns a minha
esposa que tanto me ajuda minha família, para
todos de Manhuaçu e da região onde ando”.
Conclui Sr. Alair Vendedor de algodão Sr. Alair

Começou domingo (01/05) o hexagonal fi-
nal da categoria sub-20 da Copa Integração
2011, primeira competição do calendário do
futebol de base de Minas Gerais. A novidade
este ano é que a fase final do torneio será
disputada em quatro cidades da Zona da
Mata do Estado: Manhuaçu, Simonésia, Re-
duto e Matipó.

Após três fases preliminares, Villa Nova e
Ideal de Sete Lagoas garantiram sua classifi-
cação para o hexagonal final, que terá ainda
a participação de América, Atlético e Cruzei-
ro, além de uma seleção de Manhuaçu. Os
adversários dos times da capital foram defi-
nidos em sorteio, quando estiveram presen-
tes os organizadores da competição e repre-
sentantes de Cruzeiro e América.

Serão duas rodadas na fase de classifica-
ção, disputadas no domingo e na terça-feira.
Na quinta, os quatro melhores colocados fa-
rão as semifinais. A decisão está marcada para
o próximo sábado (07/05), no Estádio Muni-
cipal de Manhuaçu. Confira a tabela:

1º Rodada – Domingo – 01/05

10h – Atlético 2 x 1 Ideal Sete Lagoas
10h30 – América 1 x  4 Villa Nova
15h – Cruzeiro 5 x 1Seleção de Manhuaçu

Dr. Gulivert quer difundir o esporte na região
Batizada como Copa Integração Cidade de

Belo Horizonte, a Copa Integração passou
nove anos sendo disputada em estádios da
capital e região metropolitana. Em sua déci-
ma edição, contudo, a competição, em sua
categoria sub-20, terá como palco as cidades
de Manhuaçu, Simonésia, Reduto e Matipó,
na Zona da Mata de Minas Gerais.

O responsável pela alteração do endereço
da competição é o médico Gulivert Hudson
Melo de Oliveira. Morador de Manhuaçu,
Gulivert procurou o diretor geral da competi-
ção, Carlos Cruz, com a proposta de organi-
zar a fase final do campeonato em sua região.
Com a aprovação dos clubes participantes, a
mudança foi confirmada no início deste ano,
com as equipes entrando em campo na bus-
ca pelo título no domingo 01/05.

“Manhuaçu sempre teve tradição no fute-
bol, mas, ultimamente, depois que o Ipiranga
deixou de disputar o Campeonato Mineiro, o
esporte ficou um pouco esquecido na cida-
de. Trazer a Copa Integração para a região
tem como objetivo suprir a necessidade do
público local de acompanhar o esporte que é
paixão nacional”, diz Gulivert. “Ainda em
2010, procuramos o Carlos Cruz, que se mos-
trou favorável à vinda do torneio para cá.
Daí em diante, a luta foi para buscar parceri-
as que nos ajudassem nesse sonho”, com-
pleta.

Com um investimento em torno de 80 mil
reais para organizar a fase final da competi-
ção, Gulivert encontrou parcerias nas prefei-
turas de Simonésia, Reduto e Matipó, cida-
des da região e que receberão partidas do
torneio. A secretaria de Esportes de Manhua-
çu também colaborou, assim como a Unimed

Vertente do Caparaó e o laboratório São Lou-
renço.

Especialista em ortopedia e traumatologia,
Gulivert fez residência médica em Belo Hori-
zonte, mas retornou a Manhuaçu exatamen-
te devido ao futebol, para trabalhar com a
equipe do Ipiranga, 14 anos atrás. Hoje, usa
o esporte como ferramenta social. “Monta-
mos uma escolinha de futebol aqui em Ma-
nhuaçu com esse fim, que é afastar a criança-
da da criminalidade. Eles não pagam nada
para jogar e ainda tentamos encaixar os que
se destacam nos times da capital”, explica.

Há seis anos Gulivert realiza um jogo be-
neficente na cidade, trazendo uma equipe de
tradição para jogar contra um combinado lo-
cal. Desta vez, a iniciativa foi mais ousada,
com a vinda de uma competição completa.
“Em 2011, a Copa Integração completa seu
décimo aniversário. Tínhamos a intenção de
fazer algo que marcasse a data. Quando o
Gulivert nos procurou, achamos interessan-
te levar o campeonato para o interior. Fico
feliz que tenha dado tudo certo”, diz Carlos
Cruz, idealizador do torneio.

De acordo com Gulivert, a expectativa da
região é enorme para o início dos jogos. “Va-
mos trazer os três maiores times de Minas
para jogar aqui, o que não acontecia há mui-
to tempo. Estão todos ansiosos e entusias-
mados. Além disso, o caráter filantrópico vai
ajudar para que os estádios fiquem cheios,
já que não iremos cobrar ingresso”, afirma
o médico, satisfeito com o trabalho realiza-
do até agora. “Organizar eventos como este
é uma vontade que sempre tive. Espero po-
der seguir repetindo todos os anos”, encer-
ra.

Manhuaçu recebe a fase
final da Copa Integração sub-20

2º Rodada – Terça-feira – 03/05

15h – América x Seleção de Manhuaçu
15h – Atlético x Villa Nova
15h – Cruzeiro x Ideal Sete Lagoas

Semifinal – Quinta-feira – 05/05

15h - Jogo 01 – Segundo colocado x Ter-
ceiro colocado

17h - Jogo 02 – Primeiro colocado x Quarto
colocado

Final – Sábado – 07/05

15h – Vencedor do Jogo 01 x Vencedor do
Jogo 02

Grande laboratório para a revelação de talen-
tos do futebol mineiro, a Copa Integração chega
à sua décima edição. Jogadores hoje consagra-
dos passaram pela competição, como os golei-
ros Gomes, Diego Alves e Renan Ribeiro, os
atacantes Fred e Guilherme e os meias Wagner e
Juninho. O evento em Manhuaçu e região é pro-
movido pelo Dr. Gulivert Oliveira e tem o apoio
da secretaria de Esportes de Manhuaçu, Uni-
med, Laboratório São Lourenço e prefeituras
municipais de Matipó, Reduto e Simonésia.
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Lembranças sem lambanças...
- A construção tombará?

- A camisa acabará??
- A cancha secará???

1 - Primeira Escola – Quando falamos de escola, fala-
mos no prédio, mas-MAIS que isso, pensamos no grupo
de pessoas... e não para aí: Por detrás e acima de tudo há
a instituição. Lembro-me de minha 1ª escola – do prédio
e das pessoas que constituíam minha turma –. Logo,
lembro da escola e da classe. Essa escola, que ficava na
Rosca Seca, tinha duas salas, e duas classes matutinas e
duas vespertinas. No meio delas ficava um como quê
vestíbulo, e, em frente, um pátio aberto... O prédio tom-
bou, não no sentido do município o ter preservado e
reformando-o, para hoje ele ser visitado pelos ex-alunos
e ex-professores. Esse pequeno edifício tombou no sen-
tido de não mais existir... Mas, nesse sentido ele não
tombou em nossos pensamentos e corações. Nesse ter-
ritório ele tombou no sentido de ser preservado. É como
se hoje eu visse aqueles poucos colegas, aquela caneta
verde com algo azul em cima, que escrevia também azul, e
os ensinos, até de coisas da vida, da minha 1ª mestra.

2 - Certeira Esmola – Sabemos que dar esmola é proble-
ma, pois, com o dinheiro, por menor que seja a quantia, a
gente pode estar contribuindo, mesmo que em quantidade
pequena, para malandragem – para pessoa gastar a moeda
em coisas negativas –... Já aconteceu de alguém me pedir
dinheiro para comprar coisa de comer, e eu chamar a pessoa
para uma boa lanchonete, mas o pedinte ir embora. Aconte-
ceu até de um menino que disse que não queria o lanche!
Queria é a moeda viva!!!... Mas, uma esmola certeira, no ano
de 1978, dei a um menino andarilho pelas ruas do Recife/PE.
Levei-o até ao internato da faculdade onde eu morava, e
uma camisa bege com listas verdes destacadas, que combi-
nava com o relógio seiko que meu pai me dera, foi tirada, e
dei ao menino. Depois, chamei-o para o registro fotográfico.
Num dos meus álbuns, estou com uma camisa de listas
azuis mais gordas, abraçando o menino com a camisa que
eu lhe dera. A lição para mim ficou!

3 - Terceira Estola – Nunca tive a estola de José, de
sacerdotes, e, outras. Mas, digamos que tive 3 estolas: A
1ª é a bata que usei na formatura em Teologia. Depois,
pertencendo a uma denominação evangélica que nos
grandes centros os pastores usam toga, considerarei essa
como a 2ª estola, que usei quando fui para o púlpito num
templo carioca. Enquanto não estranhei a bata, até por
que era para o meu tamanho, a toga era grande, arrastan-
do no chão! Ainda bem que não caí!!!... Mas, falarei do
que considero a 3ª estola: Eu arrumara um motorista para
me levar numa reunião na Grande Vitória, e, no outro dia
de manhã, eu estaria prelecionando num congresso do
Leste de Minas, em Manhumirim... Eu estava de barba,
parecendo um judeu; com um boné preto, que tinha algo
amarelo, e, como estou chamando de 3ª bata – uma capa
bege, bonitona –! Fiquei uma figura!! Algo próprio para
alguém que era preletor num congresso de jovens!!! A
velha capa existe, mas a cancha não.

- A lembrança continuou!
- A lição perpetuou!!
- A linha acabou!!!

(*) O autor é graduado em Teologia e
pós em História Eclesiástica.

ENQUETE

"Temos totais condições de aprovar este ano"
Ministro José Eduardo Cardozo (Justiça) sobre a pretendida “Comissão da Verdade

Cartão corporativo se equipara a casamento real

Os gastos do governo Dilma com car-
tões corporativos, somente nos dois
primeiros meses, foram equivalentes
aos custos do casamento do príncipe
William e Kate: R$ 12 milhões. A dife-
rença é que o governo britânico estima
o retorno de pelo menos R$ 1,5 bilhão
de receitas com a festa, incluindo os
gastos dos mais de 600.000 turistas es-
trangeiros e direitos de transmissão de tevê para cerca de
dois bilhões de pessoas.

Mais 62%

Nos primeiros dois meses do governo, os gastos sigilosos
com cartão somaram R$ 1,6 milhão: 62% mais que a média
mensal de R$ 512 mil.

Sem retorno

As despesas com cartões corporativos, no governo fede-
ral, na maioria “secretas”, somem no ralo. Ou no caixa de
vendedores de tapiocas.

Vale tudo

Notas fiscais revelaram no governo Lula compras até de
guarda-chuva para Dilma e revistas de fofocas para dona
Marisa com cartão corporativo.
É só o começo
No ritmo dos gastos de janeiro e fevereiro com cartão cor-
porativo, o governo Dilma pode fechar o ano torrando mais
de R$ 50 milhões.

Mensaleiros derrotaram Dilma pela segunda vez

Dilma Rousseff “engoliu” com dificuldades a escolha de Rui
Falcão para presidir o PT. Lula, que também não gostou da
escolha, teve que acalmá-la. A presidenta foi derrotada nova-
mente pelo mesmo grupo de deputados federais petistas que
derrotou a candidatura de Candido Vaccarezza à presidência
da Câmara dos Deputados, elegendo Marcos Maia. À frente
da articulação esteve o deputado João Paulo Cunha.

Respeito

João Paulo Cunha tem dito que Dilma
“deve respeitar mais o PT” e que ela “pre-
cisa ser lembrada de onde veio e quem a
colocou lá”.

Falando alto

Os deputados do PT-SP chegaram a discutir a “derrubada”
de Guido Mantega (Fazenda). Recuaram, mas avisaram:
exigem ser ouvidos.

Mundo real

O chope é mais barato em Londres que no Brasil: o pub
Cambridge oferece a lager, tirada na bomba, a R$3,16, con-
tra R$4,50, fora gorjeta.

O xis da questão

Muito ligado à família, o senador Roberto
Requião (PMDB-PR) anda à beira de ata-
ques de nervos por não se conformar com
o afastamento de parentes que vivem há
anos no exterior, hoje infiéis depositários
de suas mais valiosas conquistas. Nem
mesmo retornam suas ligações.

Porta aberta para Ciro

O prefeito Gilberto Kassab tenta abrir negociações com o

FHC se convenceu
certa vez de que Aécio
Neves (PSDB), ainda no
primeiro mandato de go-
vernador, era candidatís-
simo a presidente da Re-
pública após um diálogo
dos dois, em Brasília:

- Sou candidato apenas
à reeleição – disse-lhe
Aécio, enfático.

- Então você é candidato mesmo a presidente... – concluiu FHC.
- Por que você diz isso? – perguntou Aécio, sorrindo.
- É que há 20 anos o seu avô [Tancredo Neves] me disse a mesma coisa...

Candidato confesso

PODER SEM PUDOR

ex-ministro Ciro Gomes e seu irmão, go-
vernador do Ceará, Cid Gomes. Mandou
avisar a Ciro que o PSD ainda não tem
candidato ao Palácio do Planalto.

Dois pesos, duas medidas

O Ministério Público de Alagoas descobriu há anos um
engenhoso esquema do lixo. Empresas como a Limpel (sem-
pre ela) alegavam haver recolhido mais lixo do que o aferido
pela prefeitura de Maceió, cobravam a “diferença de peso”,
recebiam e corriam para o abraço.

Galhofa

A obviedade ululante do slogan do governo Dilma – “País
rico é país sem pobreza” – virou deboche em eventos naci-
onais e internacionais de marketing político. É como afirmar
que só é noite quando escurece.

Mais é menos

Os Correios poderão ter seus próprios aviões, investir no
trem-bala e até mesmo virar empresa de telefonia celular.
Entregar cartas em tempo, que é bom, já é uma outra histó-
ria.

Os caminhos da política

Nos últimos anos, o ex-deputado José
Mendonça (DEM), falecido há uma se-
mana, ganhou um inesperado admirador:
José Dirceu. Ficaram amigos após a deci-
são do conservador Mendonça de vetar
críticas a Lula, que disputava a reeleição,
nos palanques do DEM-PE.

Sem papo

Afonso Prado tem sido citado para o car-
go de subdefensor-geral e Fabiano Caeta-
no para a corregedoria Defensoria Pública
da União, mas o problema é que nem um
nem outro foi chamado a conversar com
quem fará a escolha: o ministro José Eduar-
do Cardozo (Justiça).

‘Nunca antes’

Ainda há 32,2 milhões de famílias vivendo com menos de
um salário mínimo e 14.614 em ocas e malocas, diz o Censo
2010 do IBGE, com bolsa-família e Minha Casa, Minha Vida.
Vem aí o “nunca antes do B”.

Asas reais

Piloto da RAF, o príncipe William e a mu-
lher vão morar numa casa alugada na base
onde ele serve. Sem direito a cartão cor-
porativo.
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ENTRETENIMENTO

SETE ERROS

HORÓSCOPO
Áries - 21/3 a 20/4
Companheirismo e amizade poderá manter o relacio-

namento íntimo equilibrado. Mas aspectos tensos de
Vênus em seu signo apontará diferenças e cobrará mu-
dança de atitude. Aproveite a passagem de Marte por
Júpiter, em seu signo, para impulsionar projetos e realizar
seus desejos. A fase dará mais espaço para a sua indi-
vidualidade. Uma nova conquista poderá aumentar seu
poder financeiro. Conexão positiva entre Plutão e Sol, na
sua área do dinheiro, beneficiará os negócios. Fim de
semana dedicado a você.

Touro - 21/4 a 20/5
Conexão poderosa entre Plutão e Sol, em seu signo,

aumentará o seu prestígio e poder pessoal. A semana
promete oportunidades e maior visibilidade profissional.
Mas respeite seus limites físicos e emocionais. O ritmo
ainda estará lento, o cotidiano cansativo e os relaciona-
mentos deixarão muito a desejar. Bom momento para
mudar filosofias de vida e investir mais no seu equilíbrio
e bem estar. Fim de semana gostoso para contemplar e
curtir a natureza. Ceda à preguiça e recupere suas ener-
gias.

Gêmeos - 21/5 a 20/6
Momentos mágicos no amor: viagem a dois inspirará a

semana e garantirá mais espaço para o prazer. Relacio-
namentos com equipe de trabalho poderão abalar o seu
humor, com aspectos tensos entre Vênus, Plutão e Sa-
turno. Poderá haver mudança no ambiente social. Com-
panheirismo e amizade tornarão o fim de semana delici-
oso. Esqueça as preocupações, solte a curiosidade e
alimente sua alma, com encontros estimulantes e con-
versas divertidas. Clima romântico na vida íntima.

Câncer - 21/6 a 22/7
Equilíbrio emocional será fundamental para dar pas-

sos mais largos na carreira. Comece a semana se forta-
lecendo interiormente. A passagem de Marte por Júpiter
trará nova conquista profissional. Os relacionamentos
poderão ficar tumultuados nesta semana, com aspectos
tensos entre Vênus, Plutão e Saturno. Segunda e quarta
serão os dias mais favoráveis no amor. Aposte numa
viagem, no fim de semana. Surgirão planos atraentes e
boas perspectivas para o futuro.

Leão - 23/7 a 22/8
A fase promete aventura e prazer. Novos conheci-

mentos alargarão horizontes e iluminarão o futuro. Mas o
tempo será apertado nesta semana, que trará pressões
no trabalho e cansaço mental até quinta. A partir de
sexta, uma viagem curta proporcionará momentos diver-
tidos e enriquecedores. Recheie sua bagagem cultural
com informações preciosas e aumente seu prestígio.
Encontros surpreendentes revolucionarão seus concei-
tos sobre a vida e sobre o amor.

Virgem - 23/8 a 22/9
Sol em harmonia com Plutão promete prazer e aventu-

ra romântica. Tudo aberto para armar uma viagem e
esquentar a vida íntima. Vai rolar um clima com alguém
especial na passagem de Marte por Júpiter que aumenta-
rá seu poder de sedução. O dinheiro estará curto, mas
não faltará inspiração para o amor. A vida sexual ficará
mais intensa no fim de semana. Aproveite também para
repensar valores e decidir mudanças no estilo de vida.
Contatos com pessoas de fora serão animadores.

Libra - 23/9 a 22/10
A passagem de Marte por Júpiter, na sua área afetiva,

poderá trazer um novo amor. Uma relação que começar
nesta semana provocará inseguranças, mas será bas-
tante animada e transformadora, valerá experimentar!
Mas não deixe seus projetos de lado. Saturno em seu
signo continuará cobrando compromisso com objetivos
de longo prazo. Fim de semana romântico e carinhoso
com Lua na sua área afetiva. Aproveite o domingo para
falar dos seus sonhos e expectativas.

Escorpião - 23/10 a 21/11
Começará um trabalho ou uma nova atividade de roti-

na. A semana trará posicionamentos claros nos relacio-
namentos e solução para situações incômodas. Assun-
tos do passado serão resolvidos mais facilmente na
segunda e na terça. Quarta será especial no amor, realize
fantasias românticas e torne a vida íntima mais diverti-
da. Não vai dar para escapar do trabalho no fim de
semana. Aproveite para organizar suas coisas e suas
idéias. Esportes e exercícios físicos manterão a saúde
equilibrada.

Sagitário - 22/11 a 21/12
Ideias criativas e boa comunicação enriquecerão sua

atuação no trabalho, no início da semana que também
será positivo para cuidar da saúde e do seu bem estar.
Conexão positiva entre Plutão e Sol aumentará seu po-
der financeiro. Aproveite a passagem de Marte por Júpi-
ter, em harmonia com seu signo, para se expor e ocupar
mais espaço. Será um bom momento para expressar
seus talentos em público. Fim de semana intenso e di-
vertido, tudo aberto para uma nova paixão!

Capricórnio - 22/12 a 20/1
Contará com maior segurança financeira, aproveite

oportunidades nos negócios ou proposta de crescimento
profissional que poderá surgir entre segunda e terça.
Quarta e quinta poderão parecer dias confusos, mas a
partir de sexta terá mais certeza de suas escolhas e das
decisões a tomar. Aproveite o fim de semana para ampli-
ar o seu conforto e curtir as coisas gostosas da convi-
vência familiar. A casa ficará movimentada: reuna ami-
gos e pessoas íntimas para comemorar suas conquis-
tas.

Aquário - 21/1 a 19/2
Lua em seu signo, no início da semana, dará priorida-

de às necessidades pessoais e à sua imagem pública.
As comunicações estarão ativadas, nesta semana. Apro-
veite para ampliar contatos e obter informações comer-
ciais importantes. Propostas confusas exigirão maiores
esclarecimentos antes de tomar decisões nos negócios
ou no trabalho. Faça perguntas pontuais. Fim de semana
agitado por muitos encontros e conversas estimulantes.
Surgirão boas novidades!

Peixes - 20/2 a 20/3
A presença de Netuno em seu signo amplificará sua

sensibilidade. A intuição será sua guia nos negócios e
nos relacionamentos. Muitos planetas na sua área do
dinheiro anunciam oportunidades de crescimento finan-
ceiro. Tudo aberto para iniciar um empreendimento ou
impulsionar um projeto que andava devagar. Novo ambi-
ente social promete encontros poderosos que poderão
mudar sua cabeça. A semana trará aprendizado e revalo-
rização da sua vida. Amor em fase de transição.

Caipira e o sinal

Caipira confessou com o padre e este, após
ouvir todos os pecados, disse ao caipira: -
Meu filho, agora você se arrepende dos peca-
dos e faz o pelo-sinal. Você sabe fazer o pelo-
sinal, não sabe meu filho? - Ô Seu padre, sabê
as palavra eu sei, só num sei espaiá elas na
cara.

Burrinho

O sujeito chegou naquela cidade e ficou sa-
bendo que o José queria vender um burrinho.
Achando o bichinho muito simpático, ele per-
guntou: - Qual é o nome dele? - Num sei,
não... - Como não sabe? O bicho não é seu? E
o caipira: - Só qui eu num sei qual é o nome
dele... eu chamo ele de Zeca, sô.

Visitar o compadre

Um caipira foi visitar o compadre e tendo
intimidade, entrou na casa sem bater. O com-
padre estava sentado num sofá assistindo te-
levisão. O caipira então cumprimenta : Oi cum-
padre, firme? O compadre responde: Nada
sô, futebor...

Paulista em Minas

O paulista em Minas, na hora do almoço se
sentiu ofendido porque lhe serviram ao lado
de outros pratos, abóbora cozida. Chamou o
garçom e bateu forte: - ó mineiro, lá em São
Paulo quem come isto aqui é porco. E o mi-
neirinho não pestanejou: - Aqui também!

Joãozinho

Na escola, o garotinho está chorando e a pro-
fessora diz: - Não chore Joãozinho! Quando
gente pequena chora muito acaba crescendo e
ficando feia. -Então professora quando a se-
nhora era pequena deveria ser uma grande cho-
rona, hein!

Garçons

Um homem e uma bonita mulher estavam jan-
tando á luz de velas num restaurante de luxo.
De repente o garçom notou que o homem es-
corregava lentamente para debaixo da mesa. A
mulher parecia não reparar que o companhei-
ro tinha desaparecido. - Perdão, senhora - dis-
se o garçom - mas eu acho que seu marido está
debaixo da mesa. - Não está não - disse a mu-
lher, olhando calmamente para o garçom - Meu
marido acabou de entrar no restaurante.

Cubanos

Um companheiro adormece numa reunião do
Comitê Central do Partido Comunista. Nis-
so, passa um rato e um dos presentes grita: -
Mata-o, mata-o ! - O que estava dormindo
desperta sobressaltado e grita: - E mata o ir-
mão também!

Observando

Um dia, uma menina estava sentada obser-
vando sua mãe lavar os pratos na cozinha. De
repente, percebeu que sua mãe tinha vários
cabelos brancos que sobressaíam entre a sua
cabeleira escura. Olhou para sua mãe e lhe
perguntou: - 'Porque você tem tantos cabelos
brancos, mamãe?' A mãe respondeu: - 'Bom,
cada vez que você faz algo de ruim e me faz
chorar ou me faz triste, um de meus cabelos
fica branco. ' A menina digeriu esta revelação
por alguns instantes e logo disse: - 'Mãe, por-
que TODOS os cabelos de minha avó estão
brancos?'

Saúde dos gordinhos

O Ministério da Saúde Adverte: Ao tomar
banho seque-se bem, água parada em pneu
causa dengue.
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APROVEITANDO A CHANCE
A vencedora do BBB 11,
Maria, que é atriz formada,
foi aprovada na oficina de
atores da Globo e começará o
curso em breve para poder
entrar no elenco da emissora.
Maria também está trabalhan-
do como repórter do programa Mais Você, co-
mandado por Ana Maria Braga.

MARIA NÃO PARA
Ficar entre os finalistas do Big Brother Brasil é
sempre um lucro para os participantes.  Maria e
Daniel, do último BBB, gravaram uma pequena
participação na novela global  “Insensato Cora-
ção” , e faturaram bem. Além disso , a vencedora
do último reality show, Maria, em junho, será capa
da revista Vip e estrela do ensaio principal da Play-
boy e, claro, ganhando um  belo cachê e  por conta
disso  enchendo mais ainda o cofrinho.

BEBÊ A BORDO
Dia 26.04 nasceu o filho da atriz Miriam Freeland
e do ator Roberto Bontempo,  no Rio de Janeiro.
O pequeno Miguel veio ao mundo às 9h30m, pe-
sando 3,265 kg e medindo 48 cm.  Mamãe e bebê
passam bem. O mais recente trabalho na TV de
Miriam foi a Lígia de "Poder Paralelo", na Record.

VIDAS EM JOGO
Na novela Vidas em Jogo, a atriz
Thais Fersoza viverá a fútil Patrí-
cia. A personagem de Thais estará
envolvida em um triângulo amoro-
so. Ela namorará às escondidas com
o motorista Francisco (Guilherme
Berenguer), apaixonado pela moça,
mas que depois de ser esnobado se
renderá aos encantos de Rita (Julianne Trevisol).
A trama  estreará no dia 3 de maio na Record.

NOVA SÉRIE
O canal americano Fox estreará em agosto In the
Flow with Affion Crockett, uma nova série de
televisão produzida pelo ator Jamie Foxx.  A es-
treia oficial da comédia formada por vários ske-
tches chegará em 14 de agosto com o primeiro
capítulo de uma hora, e o resto dos episódios com
duração de 30 minutos.

DE VOLTA AO BATENTE
O ator Fábio Assunção  começou
a ensaiar a peça Adultérios, ainda
sem previsão de estreia. A obra é
de autoria do cineasta Woody Al-
len e terá direção de Alexandre
Reinicke. Fábio havia sido escala-
do para interpretar o vilão Leo de
Insensato Coração, mas deixou a
novela. Na época especulou-se  ele havia retoma-
do seu tratamento contra a dependência química.

NA GELADEIRA
A apresentadora Márcia Goldschmidt teve a es-
treia de seu novo programa adiada novamente. Fora
do ar desde dezembro de 2010, sua nova atração
deverá entrar na grade da Band apenas em setem-
bro. A previsão inicial era abril.

RIBEIRÃO DO TEMPO
Um dos maiores sucessos da Record, a novela
Ribeirão do Tempo, de Marcílio Moraes, chega ao
fim no dia 2 de maio, após mais de 11 meses de
exibição e 215 capítulos. A Record pretende en-
cerrar as gravações de “Ribeirão do Tempo” no
sábado (30/04).

NOVOS PROJETOS
O autor Marcílio Moraes, está
envolvido com a reforma da sua
casa no Rio e só irá viajar depois
de tudo pronto. Na volta ele pas-
sará a se dedicar à nova série po-
licial da Record.

ESCOLINHA DO BARULHO
Geisy Arruda, a ex-BBB Cacau e Sheila Carvalho
estão no elenco da Escolinha do Barulho, atração

da Record. Serão 23 atores, sendo dez remanes-
centes da versão exibida entre 1999 e 2001, como
Mari Alexandre. As primeiras gravações come-
çam entre 2 e 4 de maio.

MUDANÇAS
Raul Gil decidiu dar uma mexida no júri do quadro
Jovens Talentos, de seu programa no SBT, e de-
mitiu Caio Mesquita, Talita Rock e Maurício Gas-
perini, que serão substituídos por Negra Li e Ré-
gis Tadeu. José Messias e Marly Marley conti-
nuam no programa. A mudança irá ao ar a partir do
dia 7 de maio.

NOVA ATRAÇÃO NA BAND
Adriane Galisteu está fora do time de apresenta-
dores que comandará uma nova atração vesperti-
na na Band, que tratará sobre o universo das cele-
bridades. A nova atração, ainda sem nome, terá
Patrícia Maldonado, Cristiane Werson e Marian-
na Armellini. A direção será de Rodrigo Branco,
mesmo diretor de Márcia. Adriane apresentará
somente o Projeto Fashion, que deverá estrear em
setembro.

INDENIZAÇÃO GORDA
A Fligen Turismo e a Uber Turismo, empresas de
Goiânia e Uberlândia, foram condenadas, em 2006,
a pagar, cada uma, a indenização de R$ 16 mil por
uso indevido de imagem a Thiago Lacerda. Hoje, o
valor corrigido é de R$ 77.839,18. Como até agora
as empresas não honraram o compromisso, Syl-
vio Guerra, advogado do ator, requereu penhora
online nas duas contas bancárias.

MUDANÇAS
Walcyr Carrasco concordou em reescrever várias
cenas de “Morde & Assopra”, referentes à entra-
da da verdadeira Naomi (Flávia Alessandra) na
novela. A proposta anterior trazia à personagem
momentos de suspense e violência, considerados
muito fortes para o horário. Walcyr  já havia envi-
ado os capítulos aos atores, mas  está fazendo
mudanças nos  de números 38 e 40.

BAND CLÁSSICOS
“Band Clássicos”, nas tardes de domingo da Band,
que enfoca personalidades do esporte. desde a
sua estreia tem registrado índices de audiência
bastante razoáveis. A carreira de Emerson Fitti-
paldi  foi o assunto da última edição.

DRAMA
Intérprete da personagem Daysi
em Insensato Coração, a atriz Isa-
bela Garcia vive um drama na vida
real. Sua filha, Gabriella Garcia,
está internada em uma clínica de
reabilitação em Teresópolis, no
Rio de Janeiro, por iniciativa da
mãe da garota.

NOVA EDIÇÃO DE A FAZENDA
Ex-jogador Vampeta está praticamente certo no
elenco da próxima edição de a “ Fazenda”. Vam-
peta, que anda sumido, terá uma bela chance de
tornar-se milionário.

CARLOS CASAGRANDE
Recém-chegado de Aruba, Carlos Casagrande  vai
se integrar ao elenco de “Fina Estampa”, substi-
tuta de “Insensato Coração” na Globo.  O ator, na
nova novela do Aguinaldo Silva, será um surfista,
um pouco mais maduro, claro, mas bonito como
ele só!

GALÃ VAIDOSO
Marcos Pasquim, protagonista de "Morde & As-
sopra", confessou que é muito vaidoso. Tanto que
admite ter feito um implante capilar. "Peguei ca-
belo de trás e coloquei aqui na frente, agora tenho
cabelo para caramba. Com 31, anos, já tinha uma
entrada enorme! Se não fizesse nada, ia ficar care-
ca mesmo”.

DE VOLTA AO BATENTE
Luciana Gimenez volta ao Brasil, dia 27. A apre-
sentadora está em Nova York desde o nascimento
de Lorenzo Gabriel, seu filho com Marcelo de

Carvalho. Gimenez volta ao programa SuperPop
e ao Mega Senha em maio.

BEM FELIZ
Mônica Torres, ex de Marcello Antony e José
Wilker,  vai se casar dia 6 de maio com o psicana-
lista e escritor Contardo Calligaris, com quem está
namorando desde novembro. "Vai ser um casa-
mento simples, como tudo na minha vida. Mas
não quero falar mais nada porque acho esse as-
sunto muito pessoal", disse. A lua-de-mel será na
Europa.  Mônica, está no ar em Ribeirão do Tem-
po, na Record.

BIG BROTHER
O diretor do Big Brother Brasil, Boninho anun-
ciou no Twitter, que o BBB 12 passou das 10 mil
inscrições em menos de dez horas. As inscrições
para as seletivas regionais estão sendo feitas  ex-
clusivamente pelo site oficial do reality show. As
inscrições nacionais terão início no dia 14 de agos-
to.

SEMELHANÇAS
O reality de Roberto Justus no
SBT vai ter um confinamento
nos moldes do BBB. Outra se-
melhança é a seguinte: quando
perderem uma prova, os parti-
cipantes poderão ser punidos,
tendo de dormir no jardim da
casa.

UMA ZORRA
A humorista Claudia Rodrigues voltou a gravar o
Zorra Total após alguns meses afastada da TV.
Ela estava tratando um problema de saúde mas já
está gravando o quadro   Ofélia e Fernandinho, ao
lado de Lúcio Mauro.

NOVA GERAÇÃO
Da nova geração de humoristas no Brasil, Marce-
lo Adnet contou, em entrevista ao apresentador
Amaury Jr., que foi chamado pela Rede Globo
para trabalhar na emissora algumas vezes, mas
recusou os convites. Adnet afirmou que seu moti-
vo foi a preocupação com o conteúdo, a liberdade
para criar e improvisar.

10 ANOS NO AR
O Vídeo Game está comemorando 10 anos no ar
cumprindo seu objetivo: divulgar os produtos
daGlobo. O programa incluiu novos quadros e
outros permanecem...

GRAVIDÍSSIMA
Quase no sexto mês de gestação, a apresentadora
Eliana (37 anos)  não pensa em deixar o comando
do  Programa Eliana (aos domingos), tão cedo.
"Acredito que vou parar um mês antes do parto
para curtir bem esse finalzinho de gravidez, pra
ficar bem tranquila. Porque, realmente, são mui-
tas horas de gravação e fica bem puxado.” Eliana
espera seu primeiro filho, de sua relação com o
produtor musical João Marcello Bôscoli, com
quem namora desde 2007.

É NAMORO
O cantor Felipe Dylon
(23 anos) e a atriz Apa-
recida Petrowky (28
anos) estão namorando.
O casal foi apresentado
há seis anos por amigos
em comum. Há mais ou
menos um mês, eles se reencontraram e começa-
ram a namorar. Em março, Felipe terminou seu
relacionamento de um ano e dois meses com a
modelo Mariana Fusco (21 anos).

NOVOS PROJETOS
Longe da TV desde “Viver a Vida", onde viveu a
personagem Sandrinha - há quase um ano-, Apa-
recida vai estar na peça "O Menino Sem Nome"
em São Paulo. O espetáculo está previsto para
estrear em julho.

O ASTRO
A primeira parte da macrossérie “O Astro”, com

Carolina Ferraz e Rodrigo Lombardi, entre ou-
tros, terá cenas externas rodadas no interior do
Paraná. Como o elenco ainda não está todo fecha-
do, o diretor Roberto Talma não marcou  a reunião
de praxe com os atores. Estreia prevista para ju-
lho, na Globo.

DE BEM COM A VIDA
Longe da TV, desde que participou de A Fazenda,
da Record, Monique Evans está 13 kg mais magra
e garante que não tem mais depressão. Não des-
carta a possibilidade de voltar a fazer TV, mas só
se for algo diferente.

NASCE UM MILIONÁRIO
O SBT está desenvolvendo um projeto de um
novo reality show somente para mulheres grávi-
das, que premiará a vencedora com R$ 1 milhão.
O provável nome é: Vai Nascer Um Milionário e
deve estrear no segundo semestre.

MUDANÇAS EM MORDE & ASSOPRA
A novela global das 7, “Morde & Assopra”, com-
pletou quatro semanas no ar mas seu  Ibope  ainda
anda baixo.  Walcyr tinha uma história ótima, que
na prática não está funcionando como se espera-
va. Por conta disso algumas modificações estão
sendo feitas. Cássia Kiss, descobrirá as mentiras
do filho e dará a volta por cima; Vanessa Giácomo
será abandonada no altar e jurará vingança; Elisa-
beth Savalla terá o filho desaparecido de volta e
será traída pelo marido, e Flávia Alessandra mata-
rá um homem.

DE VOLTA AS ORIGENS
A primeira mulher a assumir
o “Jornal Nacional”, em
1992, Valéria Monteiro está
voltando. Além deste novo
trabalho para o Grupo Tur-
ner, Valéria  quer  investir na
carreira de atriz. Quando era
contratada da Globo ela atuou
na minissérie “Incidente em
Antares”, ao lado de Fernanda Montenegro e Re-
gina Duarte.

GLOBO INTERNACIONAL
A TV Globo Internacional estreia "Páginas da Vida",
dia 30 de maio, no "Vale a Pena Ver de Novo". Já
a minissérie "Agosto", de Jorge Furtado, com José
Mayer, Letícia Sabatella e Vera Fischer,   já lança-
da, será exibida em todas as regiões, exceto o Ja-
pão.

CHEFIA
Cláudia Liz, jornalista, que estava nos telejornais
locais da Record SP, atendeu chamado de Alberto
Villas para assumir a chefia de redação do SBT.

AÇÃO DE DESPEJO
Citado em uma ação de despejo por falta de paga-
mento do aluguel da pizzaria Família Gagliasso,
na Barra da Tijuca, a mãe de Bruno Gagliasso,
Lúcia, e o padrasto do ator, Fernando Ferreira,
depositaram  a quantia de R$50 mil para quitar a
dívida. O restante será pago em sete parcelas de
R$5 mil. O aluguel estava atrasado há três meses.

MAIS UMA DO CQC
Paulo Vilhena explicou sobre o cuspe que deu na
cara de Rafael Cortez, repórter do “CQC”, da
Band.  “Foi o que ele pediu. Ele fez uma provoca-
ção. Só que isso foi colocado no ar de um jeito
distorcido”, argumentou. Paulinho.

MACHUCADO
Caio Castro está com o bra-
ço esquerdo engessado. De
acordo com a assessoria de
imprensa do ator, ele que-
brou o braço enquanto es-
quiava em uma estação de
esqui no Estado do Colora-
do, nos Estados Unidos.
Caio escolheu o local para
passar as férias, após se
despedir do personagem
Edgar de "Ti Ti Ti".
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A MÁFIA DOS CAMINHÕES
Bando: A quadrilha desbaratada pela polícia mineira

roubava caminhões principalmente  no cruzamento das
BRs 262,  que liga Belo Horizonte ao Espírito Santo, com
a BR 116 (Rio - Bahia)

Ciretrans: De acordo com a polícia, nas Ciretrans
falsificam-se documentos para emplacar os veículos

Adulterações: O delegado da cidade de Abre Campo
(MG), Carlos Roberto Souza, que apura o crime, disse
que, inicialmente, em Minas Gerais, foram adulterados
documentos que "legalizaram" 500 veículos roubados.
Hoje o número chega a 1.250

Locais: Souza explica que, além de Minas Gerais, fo-
ram identificadas ações do bando em Volta Redonda
(RJ)  e Venda Nova do Imigrante (ES)

Venda Nova: O delegado diz que documentos frauda-
dos em Minas Gerais aparecem, por meio de transferên-
cias, nos registros das Ciretrans de Venda Nova do Imi-
grante  e no Rio Grande do Sul

Despachante: As transferências efetuadas na Cire-
tran de Venda Nova teriam sido facilitadas pelos laudos
emitidos pelo despachante Marcelo Alves Moreira, que
nem teria visto os veículos

Espírito Santo: Somente no Espírito Santo, foram fei-
tas transferências de 16 caminhões, segundo o delega-
do Carlos Souza, mas o diretor-Geral do Detran-ES, João
Felício Scárdua, diz que o número de veículos chega a
22, mas só nove foram localizados

Jornal A Gazeta

POLÍCIA POLÍCIA

A recusa de participação
em um esquema criminoso de
emissão de documentos "fri-
os" para legalização de ca-
minhões roubados pode ter
sido a causa do assassinato
da diretora do Posto de Aten-
dimento Veicular da Circuns-
crição Regional de Trânsito
(Ciretran) de Pedra Azul, em
Domingos Martins, na Re-
gião Serrana do Espírito San-
to. Rosimary Gerhardt Bortu-
lini Grecco, 48 anos, foi exe-
cutada com três tiros, na
quinta, 28, pela manhã, em
seu local de trabalho. O cri-
me foi praticado por dois
homens que fugiram numa
moto Bros vermelha.

À TV Gazeta Sul, o delega-
do mineiro João Otacílio - que
chegou ontem ao Estado para
participar das investigações
- disse que o homicídio pode
ter sido "queima de arquivo".
Além dele, outros policiais de
Minas Gerais vieram ao Espí-
rito Santo para acompanhar o
caso. Foi a Polícia Civil minei-
ra quem desbaratou a quadri-
lha que roubava caminhões e
legalizava os veículos, fazen-
do emplacamentos em Venda
Nova do Imigrante, município
que faz limite com Pedra Azul.

O esquema foi denuncia-
do, recentemente, pelo Pro-
grama do Fantástico, da TV
Globo. A quadrilha teria mo-
vimentado R$ 2 bilhões.

Delegado de polícia de
Domingos Martins, Paulo
Roberto de Castro Batista
admite que investiga se Ro-
simary, de alguma forma,
passou informações sobre
essas fraudes. Batista
acrescentou que a hipóte-
se de tentativa de assalto
no homicídio praticado on-
tem foi descartada, porque
nada foi roubado da vítima
ou da Ciretran.

Segundo o cunhado de
Rosimary Grecco, Ademir
Stein, ela teria sido procura-
da por uma mulher que esta-
ria envolvida na fraude, mas
se negou a emitir documen-
tos de um caminhão por não
concordar com a ilegalidade.
Para Stein, essa seria a única
causa aceitável para a morte
de Rosimary Grecco. "Ela era

Assassinato na rota da máfia dos caminhões roubados

correta, uma mulher de famí-
lia, querida, sem nenhum pro-
blema", diz ele.

O também delegado minei-
ro Carlos Roberto Souza, que
preside o inquérito que apu-
ra os crimes praticados pela
quadrilha dos caminhões, diz
que em Minas Gerais foram
gerados 1.250 documentos
para legalizar caminhões no
Espírito Santo e no Rio de
Janeiro. Só em Venda Nova,
foram feitas 16 transferênci-
as fraudulentas de veículos
para o Rio Grande do Sul.
Souza garante que Rosimary
não foi ouvida no inquérito,
mas diz que a polícia mineira
buscou documentos na Ci-
retran de Venda Nova, que é
ligada à de Pedra Azul, uni-
dade que a vítima dirigia.

Segundo o delegado Sou-
za, a única pessoa ouvida no
inquérito em Venda Nova foi
um despachante de veículos.

Dois delegados e dois in-
vestigadores da Polícia Civil,
além de um vistoriador de ve-
ículos do Detran-MG , foram
presos na terça-feira (26 de
abril) suspeitos de envolvi-
mento em uma quadrilha es-
pecializada em roubo e adulte-
ração de veículos. Com eles,
chega a pelo menos 25 o nú-
mero de pessoas presas por
envolvimento no grupo, das
quais 12 já foram denunciadas
pelo Ministério Público Esta-
dual (MPE). Há suspeita que
o grupo possa ter roubado
mais de 10 mil veículos na Re-
gião Sudeste do Brasil.

Foram presos o delegado de
São Joaquim de Bicas, na Gran-
de Belo Horizonte, Geraldo To-
ledo Neto, e de Rio Preto, na
Zona da Mata, Alexandre Pe-
reira, que já havia sido afasta-
do de suas funções pela Cor-
regedoria da Polícia Civil. Já
um dos investigadores preso
trabalha na capital e outro em
Mateus Leme. O vistoriador
atuava no Ciretran de Rio Pre-
to. Todos foram presos por
meio de um mandado de pri-
são temporária expedido pela
Justiça a pedido do MPE, com

Delegados e investigadores da Polícia Civil são presos
por envolvimento em quadrilha que roubava caminhões

base em uma investigação da
Polícia Civil em curso desde
setembro de 2010.

De acordo com o delegado
de Abre Campo, Carlos Rober-
to de Souza, que comanda a
investigação, o suposto en-
volvimento dos policias foi le-
vantado pelo MP, que acom-
panha o caso. "Temos agora
cinco dias, que é o prazo da
prisão temporária deles, para
investigar qual a participação
deles na quadrilha. Acredito

que o envolvimento deles é
ínfimo perto da complexidade
e da intensa atuação de ou-
tras pessoas no esquema",
revela o delegado.

O caso começou a ser in-
vestigado ainda em 2009,
quando o delegado percebeu
um aumento expressivo do
roubo de caminhões na BR-
262, na Zona da Mata mineira.
"Conseguimos prender o gru-
po que praticava os roubos
que, por sua vez, denunciou a
participação dos receptado-
res, entre eles um vereador e
um candidato à prefeito na
época, ambos da região", con-
ta o delegado Carlos. Ele des-
taca que os ladrões roubavam
os veículos sob encomenda e
cobravam cerca de R$ 500 pelo
serviço.

Segundo o policial, o grupo
era liderado por um despa-
chante de Volta Redonda, in-
terior do Rio de Janeiro, que
simulava leilões de veículos
do Exército. Identificado como
André Lanes, ele foi preso há
cerca de dez dias. "Ele frauda-
va documentos das Forças
Armadas para simular os lei-
lões para que os Detrans fi-

Delegado de São Joaquim
de Bicas, na Grande Belo Ho-
rizonte, Geraldo Toledo Neto

zessem os registros. Como os
veículos do Exército não têm
placa, com o documento falsi-
ficado era como se os cami-
nhões tivessem acabado de
sair da fábrica", descreve o de-
legado. Ele ressalta que Lanes
cobrava até R$ 15 mil por cada
documento, de acordo com o
modelo do veículo.

O delegado destaca que a
parte mais difícil da investiga-
ção foi comprovar a adultera-
ção dos veículos, já que o re-
gistro deles é oficial. "Até ago-
ra conseguimos comprovar a
fraude em 1.249 veículos nos
estados de Minas Gerais, Es-
pírito Santo e Rio de Janeiro,
mas nossa estimativa é que o
número possa chegar a mais de
10 mil. Sabemos que o grupo
atuava também em Goiás e San-
ta Catarina". O investigador
acrescenta ainda que há pos-
sibilidade da quadrilha ter ra-
mificações em todo país. "O De-
tran está empenhado em cru-
zar todos os dados de veícu-
los roubados com os de regis-
trados desde 2006. Se for feito
a nível nacional, pode chegar a
um número impressionante de
veículos adulterados", diz.

Fraude leva Detran a desligar despachante
O esquema criminoso de

emissão de documentos de ca-
minhões roubados, desvenda-
do pela polícia mineira, levou
o Departamento Estadual de
Trânsito do Espírito Santo
(Detran-ES) a descredenciar o
despachante de veículos Mar-
celo Alves Moreira, que atua-
va em Venda Nova do Imigran-
te. Segundo o diretor-geral do
Detran-ES, João Scárdua,
Moreira emitiu laudos sem vis-
toriar os veículos, e todos fo-

ram transferidos de forma irre-
gular. De acordo com Scárdua,
somente no Espírito Santo fo-
ram produzidos documentos
para 21 veículos - nove deles já
localizados.

Paralelamente ao descredenci-
mento preventivo do despachan-
te Moreira, a direção do Detran
encaminhou o processo para a
Polícia Civil e também comuni-
cou o fato ao Sindicato dos Des-
pachantes do Espírito Santo.

Scárdua garante que na apu-

ração da fraude, em Venda
Nova do Imigrante, não foi
identificada a participação de
nenhum funcionário da Cire-
tran local.

Ele explicou que, no Espíri-
to Santo, a vistoria nos veícu-
los é feita no caso de transfe-
rência e mudança de caracte-
rística de veículos. Disse, ain-
da, que esse trabalho pode ser
realizado por funcionários do
Detran, Polícia Militar ou des-
pachantes credenciados.

Lavrador mata irmão em Pocrane
Na manhã de domingo,

24/04, na Zona Rural de Po-
crane, Córrego São Benedi-
to, José Henrique Pereira,44
anos, lavrador assassinou
seu irmão Genésio Henrique
Pereira, 52 anos, a golpes de
faca. Os irmãos se desenten-
deram por causa da bebedei-
ra e do comportamento da
vítima. Segundo relato da
mãe dos envolvidos, única
testemunha do ocorrido, Ge-
nésio morava em uma casa
de propriedade de seu irmão
José.Que depois de ingerir
bebida alcoólica ele ficou
muito exaltado, esperou  José
chegar, e passou a fazer ame-

aças ao irmão, tendo ele par-
tido para cima de José. A luta
teve início na cozinha, José
irmão mais novo, pegou uma
faca e desferiu quatro golpes
em Genésio, atingindo-o no
tórax  que morreu no local.A
mãe dos envolvidos disse
que sempre que Genésio be-
bia tinha um comportamento
violento, que ele já possuía
passagem na polícia por ho-
micídio. A Polícia fez rastrea-
mento, mas não encontraram
o autor, familiares informaram
que José disse que se apre-
sentaria no dia 27/04 quarta-
feira acompanhado de um
advogado.

Dia 28/04, quinta-feira às
11h15min, Michele Maria
Soares, 32 anos, segundo
informações de populares ela
saiu do salão de beleza pró-

ximo a Energisa, localizada a
Rua Coronel José Pedro. Na
sua moto Honda Biz de cor
verde, sem placa sentido a
BR, percorreu apenas 200

metros, perdeu o controle da
moto e bateu na traseira do
Fiat Mille cor branca Placa
HCQ -49 73 de MANHUA-
ÇU-MG, que se encontrava

estacionado. Michele foi so-
corrida pelo Corpo de Bom-
beiro e levada para o Pronto
Atendimento. Por  Marta R.
Aguiar

Acidente de moto no centro de Manhuaçu

Rosimary Gerhardt Bortulini Grecco, 48 anos, foi executada com três tiros,
o corpo sendo retirado pela perícia técnica
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Silvana com seu netinho Victor, a neta Maria Fernanda e a filha Marjorie

A bisavó do aniversariante Dona Maria Guimarães Pacheco e a titia Eliane
Guimarães Pacheco, felizes comemoram a data festiva

O aniversariante Victor e sua tia Dulce Lara

Silvana e seu netinho Victor na comemoração de seu primeiro aninho


